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EXTRAIT DU REGISTRE DES DÉLIBÉRATIONS 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

NOMBRE DE CONSEILLERS 

En Exercice : 12 

Présents :           10 

Votants :  10 

 

 L’an deux mille vingt-quatre, le huit juillet, le Conseil Municipal de la commune de 

Mazion dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la mairie, sous la présidence de 

Madame le Maire, Maryse CHASSELOUP. 

Date de la convocation du Conseil Municipal : 03 juillet 2024 

Présents : Mmes CHASSELOUP, COUDERC, FAUCONNIER, LEBLANC, PLAITANT 

        MM. BOURDEAU, SICAUD, DUBANT, FAUGÈRE, SEBERT.        

Absent(s) / excusé(s) : MM. SOULIVET, DELSOL 

Secrétaire de séance : Mme COUDERC 

 

Début de séance : 20H30 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Dissolution SIES  

2. Marché voirie 

3. Assainissement : étude de diagnostique 

4. Délibération RPQS Assainissement collectif 

5. Demande de subvention Fonds de concours 2022-2023 

6. Délibération fin de la régie pour la salle des fêtes 

7. Délibération de mise en œuvre pour la     

télétransmission/convention préfecture Progiciel Berger Levrault 

8. Point OAP : Changement de destination des zones A et N 

9. Modifications des horaires d’ouverture de la mairie 

❖ Questions Diverses 

 

PROCÈS-VERBAL 

Madame le Maire demande à l’ensemble du Conseil Municipal s’il a d’éventuelles remarques 

à formuler concernant le compte rendu du conseil municipal du 22 mai 2024.  

➢ Le compte rendu est approuvé à l’unanimité 

 

1-Dissolution SIES  

Madame le Maire soumet le projet de délibération visant à la dissolution du SIES Syndicat 

Intercommunal Des Établissements Scolaires au 31 décembre 2024 ; Mettant fin au ramassage 

scolaire pour le collège et lycée de Blaye. La région prend le relais à compter du 1er janvier 

2025. 

➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
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2-Marché voirie 

Pour l’entretien de nos voies communales et intercommunales notre commune signe une 

convention avec la CCE pour une durée maximale de trois ans. 

Cette convention nous permet de faire partie d’un groupement de communes afin de 

contractualiser avec une entreprise (anciennement Colas) pour obtenir de meilleurs tarifs lors 

de nos commandes. 

La CCE est le coordonnateur de ce groupement, choisi et propose le prestataire offrant le 

meilleur service au meilleur tarif. À été réélu suppléant Monsieur Gérard FAUGERE 

Monsieur Alain BOURDEAU, fait lecture du tableau des nouveaux tarifs proposés en y 

apportant des précisions. 

➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
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3-Assainissement : étude de diagnostique 

Monsieur Alain BOURDEAU, explique à l’ensemble du Conseil Municipal, la proposition de 

la Mairie de Saint Seurin de Cursac,co-ordonnateur pour l’assainissement collectif. En effet, 

nos communes doivent faire le choix de l’entreprise chargée de faire l’étude diagnostique sur 

le fonctionnement de notre Station d’Épuration commune. Ainsi pour exemple : il est préconisé 

de réaliser avant le transfert de compétence (au 1er janvier 2026), 5 à 8 lits de roseaux, de faire 

passer une caméra dans les canalisations pour détecter des infiltrations d’eaux parasites (eaux 

de pluie), qui nuisent au bon fonctionnement de la station d’épuration en entraînant des 

formations de boues. D’installer des bacs à fleurs, pour la récupération de ces eaux parasites. 

➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité 
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4-Délibération RPQS Assainissement collectif 

Madame le Maire, présente les chiffres du Rapport sur le Prix et la Qualités du Service. 

Le RPQS est établi en ligne sur le site SISPEA à partir des chiffres transmis par  la  SAUR. 

➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
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5-Demande de subvention Fonds de concours 2023-2024 

 
Nous demandons la subvention Fonds de Concours2022 (reliquat) et 2023, correspondant à 

50% de la dépense HT facturée, cette subvention est plafonnée à 23 988.23 € 
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6-Délibération fin de la régie pour la salle des fêtes et 

la location du matériel 
 

Le Service de Gestion Comptable de Saint André de Cubzac dont nous dépendons, incite les 

mairies à abandonner leur système de régie, trop exposé aux erreurs comptables. 

Notre Conseil Municipal a donc décidé de mettre un terme à la régie de la commune ; ainsi les 

futurs loueurs désirant le matériel ou la salle des fêtes recevront de notre part, un Avis des 

Sommes À Payer au SGC de Saint André de Cubzac, le jour de la location ou de l’établissement 

du contrat de location. De plus pour établir le contrat de location nous demandons maintenant 

les pièces justificatives suivantes : Pièce d’identité, justificatif de domicile de moins de 3 mois, 

chèque de caution correspondant à leur location et assurance RC pour les jours de location. 

Les loueurs pourront régler ainsi directement par virement sur internet, en espèces au bureau 

de tabac, ou par chèque au trésor public. Pour les impayées, le SGC engagera des poursuites 

si nécessaires. 

➢ Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 
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7 - Délibération de mise en œuvre pour la     

télétransmission/convention préfecture Progiciel Berger Levrault 

Afin de pouvoir envoyer nos actes à la préfecture, au format qui nous est imposé, depuis notre 

logiciel de gestion comptable, notamment pour notre prochain budget communal, nous avons 

dû signer une nouvelle convention pour cette nouvelle prestation payante. (à voir avec 

Déborah, je ne retrouve pas le devis). 
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8-Point OAP : Changement de destination des zones A et N 

Madame le Maire, fait lecture du projet qui se concrétise pour être inclus dans le PLUi-H. 

Pour rappel, le PLUi-H doit suivre une trajectoire de prévision d’augmentation de la population 

et doit se conformer aux dictats du Schéma de Cohérence Territoriale imposé par le Syndicat 

Mixte. 

Plusieurs communes telles qu’Étauliers, Cartelègue, Saint Seurin-de-Cursac, Saint Aubin de 

Blaye, qui doivent se développer de façon plus conséquente, seront privilégiées et pourront 

bénéficier de plus de zones constructibles contrairement aux communes qui se développeront 

de façon plus modérée, telles que Mazion et Saint-Androny. 

Pour rappel les lettres correspondantes aux zones : 

U : urbanisé, A : agricole, N : Naturelle (s’il y a déjà une construction, possibilité de rallonger 

de 10 % de la superficie déjà construite.  

De plus le PLU est consultable sur le site de notre mairie : https://www.mazion.fr/ 

 

 

 

https://www.mazion.fr/
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9.Modification des horaires d’ouverture de la mairie 

 

❖ QUESTIONS DIVERSES. 

 

❖ Pour la Redevance d’Occupation Du Domaine Public, nous avons reçu un virement 

d’ENEDIS de 239 €. 

❖ Lecture du courrier « aide aux aidants » du CIAS par Madame Michèle COUDERC. 

Les aidants peuvent trouver du soutien à travers l'appui de différents lieux d'information 

et d'accompagnement ou de ressources en ligne, notamment des formations gratuites et 

accessibles à tout moment, mais aussi des voyages organisés.  

❖ Madame Sylvianne BARTZ, Directrice de notre école, nous fait la demande d’un 

diagnostic amiante, nous allons en faire la demande auprès de notre prestataire 

Prévention-Sécurité Monsieur José GARCÈS.   

❖ Nous avons reçu la demande de Monsieur Dominique PETIT (association de CARS) 

pour avoir la possibilité de répéter avec son orchestre dans les salles associatives. 

N’étant pas une association de la commune, leur demande a été refusée.  

Monsieur Dominique PETIT a donc entrepris les démarches pour déménager son 

association orchestre sur notre commune « COOL MUSIQUE », composée de 5 

musiciens, 1 chanteuse, 1 batteur, 1 bassiste, 1 accordéoniste, 1 synthé-accordéon. Cette 

association propose d’animer des évènements et des manifestations, avec un répertoire 

de variétés françaises. Madame DEMOUSTIER Annick, Présidente de l’association est 

joignable au 06 70 92 17 71. 

 

Prochaine réunion du conseil municipal : le 09 septembre 2024 à 20H30 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 20 
 


